



N° 6

Le 8 janvier 1992

LE CANADA PARTICIPERA À LA CONFÉRENCE MULTILATÉRALE SUR LE MOYEN-ORIENT

L'honorable Barbara McDougall, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui qu'elle allait diriger la délégation canadienne qui participera à la série de discussions multilatérales organisées dans le cadre des négociations pour la paix au Moyen-Orient, qui devraient avoir lieu à Moscou les 28 et 29 janvier. La Ministre a expliqué que ces négociations porteront sur un vaste éventail de questions régionales dont le règlement exige des efforts concertés de la communauté internationale.

«Le Canada espère que, grâce à ces pourparlers multilatéraux, les parties de la région se rendront compte des immenses avantages qu'elles pourraient retirer de leur coopération future. Selon nous, cette prise de conscience pourra à son tour avoir un effet bénéfique sur les négociations qui se déroulent entre les parties directement en cause. Le Canada a l'intention d'apporter une contribution positive au processus», a dit M^{me} McDougall.

La Ministre a ajouté que M. Michael Bell, l'actuel ambassadeur du Canada en Israël, vient d'être réaffecté à Ottawa où il se joindra à l'équipe ministérielle de conseillers sur le Moyen-Orient. Il sera en outre l'un des principaux membres de la délégation canadienne qui participera à la conférence multilatérale.

Selon la Ministre, «les vastes connaissances et la grande expérience de la région acquises par M. Bell s'avéreront très utiles pour préparer la participation du Canada à la série de discussions multilatérales dans le cadre du processus de paix».

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874